

Rennes

Éducation lundi 11 octobre 2010

1300 écoliers rennais formés à la sécurité routière



A la maternelle Clemenceau, les enfants sont tour à tour piétons et conducteurs de buggy brousse.

Durant toute la semaine, près de 1 300 écoliers rennais âgés de 4 à 10 ans vont apprendre les dangers de la route. La 7e édition de Planète mômes se tient sous la halle Martenot, place des Lices. Les centres de loisirs municipaux participeront pour la deuxième année à cette opération de sécurité routière, avec une journée réservée mercredi.

Nouveauté, Planète mômes se délocalise aussi dans deux écoles de la ville : Clemenceau aujourd'hui pour 110 enfants de moyenne et grande section ainsi que des CP ; et l'école Picardie demain pour à peu près autant d'enfants de grande section et de CP. Les écoliers participent à un atelier ludique autant qu'éducatif, «le buggy brousse». En chaussettes sur un grand tapis-circuit représentant la ville, ils sont tour à tour piéton et conducteur automobile, poussant au bout de leur canne la voiture-jouet inventée par les enfants d'Afrique.

Objectif : leur faire prendre conscience de leur environnement et respecter les autres pour qu'ils deviennent acteurs de leur propre sécurité en ville.